



## Piau-Engaly: jour 2

publié le 07/03/2017

Après une nuit durant laquelle le vent a soufflé jusqu'à 140 km/h, nos jeunes rouillacais ont découvert à leur réveil à 7 h 30 les sommets de Piau-Engaly dans la brume. Un petit déjeuner complet les attendait au réfectoire à 7 h 45.

Le plein d'énergie acquis, tout ce petit monde remontait dans les chambres pour terminer sa toilette et s'équiper sans oublier la crème solaire. La redoutable et redoutée étape du chaussage de chaussures de ski franchie, il ne restait plus qu'à se diriger vers les pistes sous un mélange de pluie et de neige.

Tous nos apprentis skieurs étaient au point de rendez-vous avec une demi-heure d'avance sur le début des cours ESF programmé à 9 h 30 ! Les groupes 4-5-6-7 étaient pris en charge par les moniteurs tandis que l'équipe encadrante se répartissait les groupes 1-2-3. La matinée se déroula sans encombre malgré un temps bien maussade.

Après deux heures de ski, tout le monde retournait au centre pour un déjeuner à 12 h. Au menu : cordon bleu-petits pois et brownie. Le dessert à peine avalé, les groupes 1-2-3 étaient de retour sur les pistes en raison des cours ESF débutant à 13 h. Les groupes 4-5-6-7 s'accordaient 15 minutes supplémentaires de repos avant de rejoindre à leur tour les pistes en compagnie de leurs professeurs.

A 15 h, nos jeunes rentraient au centre trempés mais ravis de cette première journée de ski ! A 16 h, un goûter composé de chocolat chaud et d'un minicake était proposé suivi d'une réunion durant laquelle les activités de la fin de journée étaient révélées. Au programme : piscine, shopping ou jeux.

A 19 h, tout le monde se retrouvait pour le dîner : soupe, jambon frites et compote étaient au menu. A 20 h, l'équipe encadrante réunissait tous les élèves pour les féliciter de leur comportement durant ce premier jour et les encourager à garder le même état d'esprit pour la suite du séjour. A 21 h 30, chacun regagnait sa chambre pour une extinction des feux à 22 h.

Cette journée permet d'établir le niveau réel de nos jeunes skieurs et de réajuster les groupes pour le lendemain afin que tous puissent progresser dans les meilleures conditions possibles.

L'équipe encadrante

### Portfolio

